



中学部だより



そうごうてき がくしゅう じかん 総合的な学習の時間について

総合的な学習の時間は、自ら課題を見つけ、考え、判断し、解決する力を育成することや、地域との交流や職業体験などを通じて、社会の一員としての自覚やコミュニケーション力の育成を目標に、各教科で身に付けた知識や技能等と関連付けながら学習に取り組んでいます。

1年生～交流及び共同学習～

泉ヶ丘中学校の1年生と交流をしました。1年生は、泉ヶ丘中学校の生徒を本校に招待して行いました。中学部になって初めての交流を心待ちにしていた生徒達。学校クイズをしながら校内を案内したり、一緒にポッチャをしたりして、交流を楽しみました。ポッチャでは、ナイスショットが何回も出て、中学校の生徒から「すごい!ナイス!」と拍手をされて、大盛り上がりでした。3年間通して、交流を深めていきたいと思えます。



2年生～進路学習～

働くということについてや、自分に合いそうな仕事や好きな仕事を調べたりしました。また、経営企画室や図書ラウンジの仕事を受けて、体験を通して働くということ学びました。どの生徒も最後まで仕事をやりきることができ、たくさん「ありがとう」を言われ、やりがいを感じていました。また、校外学習では『ここリンク山城』に行き、見学や仕事体験をさせていただきました。実際に野菜を収穫し、袋詰めを行いました。学習で進めてきたことを、見学・体験したことにより、具体的に将来を考える機会となりました。



3年生～交流及び共同学習～

泉ヶ丘中学校の3年生とペタビンゴを通して交流しました。3年生は、泉ヶ丘中学校に出向いて行いました。1年ぶりの交流に最初は緊張する様子も見られましたが、チームの友達と自己紹介やペタビンゴをするうちに、だんだん打ち解けて、楽しく交流する姿が見られました。学校を超えて友達同士でボールを手渡ししたり、順番の相談をしたりして、自然と関わりあうこともできました。また、活動の合間の休憩時間は、同姓の友達で集まって会話を楽しむ姿もあり、同年代の友達と関わる経験を深めることができました。



1学期が終了しました。生徒たちは日々の学習を通じて、さまざまな力を身につけ、たくましく成長しています。その姿に、私たち教職員も大きな喜びと頼もしさを感じております。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、ありがとうございました。夏休み期間中も、健康に留意され、充実した日々をお過ごしください。